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都城かわまちづくりニュースレター

【問い合わせ先】 都城市役所 土木部 道路公園課 担当：田村 ☎ 0986 –23 –2613
国土交通省 宮崎河川国道事務所 担当：坂本、石村 ☎ 0985 –24 –8221

参加者によるかわまち拠点の採点（通称、川のつうしんぼ）では、大淀川

の環境や周辺の景観の総合評価は、５段階評価で「３（ふつう）」でした。

散歩しやすい環境や歴史文化・景観の良さを感じる反面、木陰や休憩場

所の少なさ、水辺利用が不便等の意見が出されました。

カモがいる！！

「
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日
。
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川の駅をスタートし、⼤淀川沿いや周辺拠点を散策。
⾒所・動植物の説明を聞き、⾃然観察もできました！

本⽇の⽬⽟イベント!? 宮崎⽜をおいしくいただきました♪
たくさんの笑いとおいしい空気＆⾷事で、おなかも⼀杯!!

⼤淀川の環境や周辺の景観を採点。

⽔辺ではカヌーや⽔切りを楽しみました♪

川のつうしんぼ。大淀川の総合評価は……ふつう。

かわまちウォーキング！かわまち拠点でＢＢＱ！

かわまち拠点に点数をつけよう！

都城 かわ まちづくりわたしたち の と

10月27日、第4回目の「みやこんじょかわまち会議」を開催い

たしました。 当初の予定どおり、川での「水辺体験」について考

えるグループと、「地域活性化」について考えるグループに分か

れ、それぞれ、川の駅の周辺でどのような利用がしたいのかに

ついて、アイデアを出しました。

「水上ステージが作れないかな？」、「トイレがもっと近いところ

に必要」、「ななつ星が、季節の花と一緒に撮影できたら嬉しい」、

「スポーツもできた方がいい」、 「日陰はどうしてもほしいよね

…」 。色々なアイデアが出たところで、「では、実際に自分たち

であの場を使ってみましょうか！」

ということで、秋の１日、実際に川の駅とその周辺にて、みん

なで「見て」「歩いて」「食べる」ことになったのでした！

⽔辺体験グループ
⽬⽟はカヌー体験？

地域活性化グループ
⼥⼦率⾼し、です

＆


